

**Assemblée générale des personnels affectés  
ou en déplacement dans les P.-O.  
Base Inrap de Perpignan (Pyr.-Orientales, MED)  
Le 30 novembre 2010**

Une dizaine d'agents, accompagnés de stagiaires actuellement accueillis sur l'un de nos chantiers, réunis en assemblée générale, ont débattu des questions d'actualités à l'Inrap.

Le récent rapport du sénateur Gaillard, l'évocation de la pérennité de l'Institut, et le report au mois de janvier du vote du budget prévisionnel de l'établissement nous apparaissent comme très inquiétants dans le contexte politique, budgétaire et social actuel.

Nous souhaitons donc :

- que soient trouvées les solutions pour garantir à l'Inrap un financement pérenne à hauteur des missions que la loi lui a confiées,
- que l'emploi permanent soit garanti à hauteur des besoins tant dans les services scientifiques et techniques, qu'administratifs, et que « l'expérimentation » du CDA cesse,
- que les salaires soient revalorisés, et les progressions de carrière garanties,
- que la reconnaissance de la pénibilité du métier d'archéologue soit reconnue, assortie de départs anticipés à la retraite,
- que le siège de l'établissement soit maintenu à Paris.

Les personnes présentes resteront vigilantes sur les décisions prises dans les prochaines semaines quant au devenir de leur métier, et à l'avenir du service public d'archéologie préventive. Elles sont prêtes à se mobiliser sur ces questions à la suite de cette journée.